

# 小沢小だより

平成 29 年 10 月 26 日

第 11 号

豊橋市立小沢小学校

## 1年の折り返し 後期がスタートしました!

大型の台風21号の通過により、23日は学校が休校となりました。強風が吹きましたが、各家庭や農作物への被害はなかったでしょうか。台風が過ぎ去ると同時に、本格的な秋がやってくることになりそうです。体調管理に気をつけたい季節になりました。

さて、小学校では10日に始業式が行われ、後期がスタートしました。始業式では1年生の鵜飼航平さん、3年生の大林史佳さん、5年生の仁枝美緒さんが代表で、後期にがんばりたいことを発表しました。子どもたちの代表として、しっかりと目標を発表しました。後期も、学校行事がたくさんあります。勉強に、運動にそれぞれが目標をもって取り組んでほしいと思います。



## 出張ちくわ教室~ヤマサちくわ~

10月24日(火)に豊橋名産の「ヤマサちくわ」の出張講座を行いました。3年生から5年生全員が、「ちくわ」についての学習をしました。豊橋でちくわが盛んに作られるようになった理由や歴史についてヤマサちくわの社長、佐藤さんのお話を聞きました。話を聞いた後、ちくわを実際に焼く経験をさせていただき、おいしくいただきました。自分で焼いたちくわの味は、きっと忘れられない思い出になったことでしょう。



# 6年・京都奈良への修学旅行

6年生が9月27日(水)～28日(木)に修学旅行に行ってきました。雨が心配されましたが、ほとんど傘をさすこともなく、すべての行程を予定通り見学することができました。体調を崩す子や欠席者もなく、6年生20名全員が、とてもいい思い出をつくることができました。当日までに子どもたちは、調べ学習やパンフレットづくりなどに熱心に取り組み、実物を実際に見学することで学習を深めることができました。



清水寺

全員が音羽の滝の水を飲むことができました。



金閣寺



平等院鳳凰堂

## 出前授業

### ～人にやさしいまちづくり塾～

5年生が10月12日(木)に市役所の建築指導課の方を迎えて「人にやさしいまちづくり塾」の中で車いす体験をする等して、バリアフリーのまちづくりについての学習をしました。実際に車いすに乗って内の施設、段差などを体験し、どんな人たちにも便利で使いやすい建物にしていくことが必要であることを学びました。



## 2年生 校外学習 竜洋昆虫自然観察公園 10月16日(月)

2年生は校外学習で磐田市にある竜洋昆虫自然観察公園に行ってきました。当日は残念ながら雨模様の天候でしたが、昆虫についてたくさんのことを勉強したり、ドングリヤジロベー作りを体験したりしてきました。昆虫館では、クイズラリーに挑戦するなど充実した一日を過ごしてきました。

